



入野小だより

いりの通信

長子配布 No.12

令和5年10月25日

文責：校長 渡邊英博

学校目標：自ら学び、仲間と協働し、地域の未来を創り出す入野っ子の育成

①いつも気持ちよくあいさつ、返事、はきものをそろえる ②理解できるまでねばり強く学習 ③のびのび外で遊ぶ

5年生宿泊体験学習。施設の方に褒められました！

10月12日（木）・13日（金）に、5年生が入野小・納所小・田野小の3校合同で、波戸岬少年自然の家で宿泊体験学習をしました。3校混合で班を形成し、いろいろな場面で協力して活動しました。1日目は、波戸岬公園周辺のウォークラリー、飯盒炊飯、キャンドルの集いなどを行いました。飯盒炊飯の時、「使う前より鍋がきれいになっています。後片付けが上手ですね。」と職員の方から褒めていただきました。ルールを守って行動し、夜も時間通り就寝できていました。

2日目は、カッターボートの体験をしました。前日までは風が強かったのですが、当日は海岸に向かうちょうどよい風になりました。絶好の体験日和となりました。人数が少なかったため、オールを漕いで腕などがきつかったと思いますが、時間いっぱいまで、指導員の方の指示を聞き頑張っていました。

退所式で、樋崎所長様から3校で仲良く協力しながら活動できていたこと、最後まで責任をもって取り組めていたことなど褒めていただきました。来年度から最上級生として一緒に頑張ろうという意識をもってくれていると感じました。

実り多い6年生長崎修学旅行でした！

10月19日（木）・20日（金）に、6年生が、長崎に修学旅行に行きました。長崎に到着してからすぐに、平和記念館で入野小・納所小・田野小3校合同の平和集会を行い、平和への願いを込めて全校児童で折った千羽鶴を捧げました。それから原爆資料館に行き、原爆被害に関する資料を見ながら、戦争の悲惨さ、原爆の恐ろしさなどを感じていました。その後、山里小学校、如己堂、浦上天主堂、出島などを見学しました。

2日目は、長崎歴史博物館を見学した後、あらかじめ班ごとに決めていた長崎市内の観光地を、地図を頼りにめぐりました。途中路面電車を利用することもありました。昼食は、中華街のお店でそれぞれ注文し食べました。友達と一緒に迷いながら巡った経験は、ずっと思い出に残ることだと思います。途中体調を崩す児童が出ることもなく、充実した修学旅行となりました。



↑ 苦労して作ったカレーライスは美味しかったこと思います。



↑ 2日目のカッターボート体験、重たいオールを力を合わせて動かしています。



↑ 追悼長崎平和祈念館に、千羽鶴を捧げました。



↑ 原爆資料館で展示物を見学しています。



↑ 長崎歴史博物館の前で集合写真を撮りました。